
Abg. Albrecht wollte wissen, warum keine entsprechenden Planungen für den linksrheinischen 
Rhein-Sieg-Kreis erfolgt seien. 
 
MA Habedank entgegnete, dass sowohl der Anfangspunkt als auch der Übergabepunkt vom 
Rhein-Sieg-Kreis nach Rheinland-Pfalz hin vorgegeben waren. „Große Schleifen“ bis in den 
linksrheinischen Rhein-Sieg-Kreis seien hierbei ausgeschlossen worden. Man habe eine 
möglichst kurze Trasse von Lohmar bis Bad Honnef entwickeln müssen. 
 


